
证券代码：301223                                   证券简称：中荣股份 

中荣印刷集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 √业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观 □其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 
投资者网上参与 

时间 2025 年 5 月 8 日（星期四）下午 15:00-16:30 

地点/形式 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开 

上市公司接待 

人员姓名 

公司董事长兼总经理黄焕然先生 

公司董事兼副总经理赵成华先生 

公司董事兼副总经理林海舟先生 

公司独立董事蒋基路女士 

公司财务负责人赵琪先生 

公司董事会秘书陈彬海先生 

华林证券保荐代表人李露女士 

投资者关系 

活动主要 

内容介绍 

投资者提出的问题及公司回复情况： 

1、东南亚建厂计划是否受地缘风险影响？预计何时实现产能爬

坡？ 

回复：公司积极响应客户全球化布局趋势，越南生产基地 2024

年已建成并投产，目前生产经营正常。 

2、公司本期盈利水平如何？ 

回复：公司 2024 年度归属于上市公司股东的净利润 1.44 亿元，

2025 年一季度归属于上市公司股东的净利润 0.39 亿元。详细数

据可阅读公司 2024 年年度报告及 2025 年一季度报告。 

3、公司之后的盈利有什么增长点？ 

回复：公司将持续保持在日化、食品、保健品等细分领域的领先



优势，同步加快在烟草制品包装、酒类包装的生产基地发展步伐，

加大对西南基地的投入，大力开拓该领域的头部客户，培育新的

业务增长点。 

4、你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

回复：根据行业研究机构的统计数据披露，纸制品包装行业处在

稳健发展中，本公司及同行业公司的业绩状况及发展情况请参考

已披露的定期报告。 

5、公司在市值管理这一块做得实在是太差了，现阶段业绩最起

码还能说得过去，但股价居然破发那么多，其他创业板公司像这

样的业绩如此拉垮的股价真是很少见，而且这么低的股价远远

在公司回购目标价格下面为什么迟迟不增持回购呢，请就公司

的市值管理和回购给予详细说说 

回复：股票二级市场的表现受宏观环境、行业发展、市场环境、

投资者心理预期等多方面因素影响。公司将继续探讨多种维护市

值的措施，若有相关计划，公司将依法履行相关审议程序并进行

信息披露。目前公司经营状况稳定，后续公司将继续努力提升经

营业绩，以促进公司可持续健康发展，用更好的业绩回报投资者。 

6、请问公司何时回购完成？股价何时能回到发行价？ 

回复：公司回购计划实施进展请关注公司定期报告及公告。 

7、行业以后的发展前景怎样？ 

回复：包装行业是现代工业体系的重要和必要组成部分，也是社

会经济实现高质量发展的重要支撑力量。随着经济发展，特别是

现代商业、物流产业的快速发展，包装行业贯穿于生产、流通、

销售和消费等各个环节。在经济持续复苏和消费市场需求逐步回

升的背景下，中国包装印刷行业将继续稳步增长。根据国家统计

局信息公开数据显示，造纸和纸制品业规模以上工业企业 2024

年度实现营业收入 1.46 万亿元，同比增长 3.9%。 

8、与前几年相比，2024年业绩出现大幅度下滑，主要影响业绩

的是哪些方面，今年将如何降本增效，否则激励机制的预设目标

根本完不成 

回复：公司 2024 年度销售收入对比同期增长 7.3%，销售毛利率

下滑一方面是由于销售价格下行，这是纸制品印刷行业普遍面临

的压力；另一方面是由于公司纸塑、酒类包装以及海外越南布局



还未形成规模效应。公司将以技术和产品创新为中心，持续打造

差异化的竞争能力和快速反应能力。一方面围绕客户需求做解决

方案和个性化定制化服务，同时进行核心技术和关键任务的开

发，实现核心技术支撑核心产品、核心产品支撑解决方案；通过

对优质客户的定制化服务，为客户提供附加值更高的产品方案以

提升利润水平。 

9、上市几年业绩出现不断下滑，还推出股权激励机制，怕是这

几年都没有达到激励机制的预设目标，今年准备从什么方面入

手，改善经营业绩提振股价呢？ 

回复：股票二级市场的表现受宏观环境、行业发展、市场环境、

投资者心理预期等多方面因素影响。公司将继续探讨多种维护市

值的措施，若有相关计划，公司将依法履行相关审议程序并进行

信息披露。目前公司经营状况稳定，后续公司将继续努力提升经

营业绩，促进公司可持续健康发展，用更好的业绩回报投资者。 

10、收购茉织华账面上看基本没有对公司的业绩带来好的帮助，

那当初为什么要收购呢？ 

回复：公司收购茉织华股份，进一步扩大了公司华东区域市场产

品的产能规模，能够更高效地响应市场需求，对提高市场份额和

提升公司核心竞争力与盈利能力均有着积极作用。 

11、公司股价几年都在净资产边缘飘摇，作为财务负责人难不成

对现阶段的股价无视吗？创业板业绩说得过去的公司已经基本

没有在净资产附近飘的了，财务部门是否也应该行动起来向董

事会建议市值管理刻不容缓呢？ 

回复：股票二级市场的表现受多种因素影响。公司高度重视股东

投资回报，制定了积极的分红方案。未来公司将通过持续创新，

努力提升公司经营质量，进一步提升盈利水平，切实回报投资者。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2025 年 5 月 8 日 

 


